



3 Pièces

84 m²

Réf. 8477

715 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

 **ESPACES
ATYPIQUES**

résidences immobilier

Au sommet de Cimiez, quartier emblématique de Nice où se mêlent histoire et élégance, Espaces Atypiques vous invite à Découvrir un appartement unique, situé dans l'une des plus prestigieuses résidences de la ville. Cet ancien palace, témoin des heures glorieuses de la belle époque, a vu Défiler artistes, aristocrates et voyageurs du monde entier. Aujourd'hui, il continue de séduire par son cachet et son atmosphère intemporelle. Dès que vous franchissez le seuil de cet appartement de 84.80 m² loi carrez, le charme opère. Niché dans cet écrin chargé d'histoire, il a été entièrement repensé pour ...

At the top of Cimiez, an emblematic district of Nice where history and elegance blend, Espaces Atypiques invites you to discover a unique apartment, located in one of the most prestigious residences in the city. This former palace, witness to the glorious hours of the Belle Époque, has seen artists, aristocrats and travelers from all over the world pass through. Today, it continues to seduce with its character and timeless atmosphere. As soon as you cross the threshold of this 84.80 sqm Loi Carrez apartment, the charm works. Nestled in this setting full of history, it has been completely ...

ESPACES ATYPIQUES NICE

4 Rue Maréchal Joffre - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com